

MEDIO: TV AZTECA-CANAL 13  
NOTICIERO: HECHOS MERIDIANO  
FECHA: 05/FEBRERO/2014

**Como así lo señala la calificadora, es a partir de las reformas aprobadas por el Congreso:  
EPN**

ALEJANDRO VILLALVAZO: Una buena noticia. Moody's elevó la calificación soberana de nuestro país a nivel A3. Así lo informé el presidente Peña desde Querétaro en el marco del 97 aniversario de la Constitución.

Es la primera vez que México alcanza esa calificación, ese nivel A3 que es el nivel de confianza para invertir en un país. Y es el segundo lugar después de Chile a nivel Latinoamérica.

ENRIQUE PEÑA NIETO: Fundamentalmente, como así lo señala la propia calificadora, es a partir de las reformas estructurales aprobadas por el Congreso en 2013, las cuales elevan el potencial de crecimiento del país, es decir, se amplía y crece la confianza de México ante el mundo.